

James Régis
CNRS,
Laboratoire d'Informatique de l'X

March 13, 2009

Madame, Monsieur,

Monsieur Alexandre Gordien a effectué un stage d'une semaine au Laboratoire d'Informatique de l'École Polytechnique, sous ma direction James Régis, ingénieur du CNRS affecté cette unité.

Ce stage avait pour but dans un premier temps le contrôle en position d'un bras robotique sous forme virtuelle, modélisé en 3D et dans un deuxième temps le contrôle réel d'un bras.

Durant ce stage, Alexandre a fait preuve de pertinence dans ses réflexions, d'esprit d'initiative, et de volonté, les qualités indispensables à un bon roboticien.

J' ai eu l'occasion de travailler avec Alexandre durant l'été 2007 et c'est avec grand plaisir que nous avons, pendant une semaine, collaborer à la mise-en-oeuvre de son TPE.

Je me permets donc de recommander chaudement Alexandre Gordien, pour toute initiative concernant la robotique.

Bien cordialement

James Régis

